

# LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Assurance, Etc.

EDITEURS

La Compagnie de Publications des Marchands Détailliers du  
Canada, Limitée,

Téléphone Bell Est 1185.

MONTREAL.

ABONNEMENT : Montréal et Banlieue, \$2.50 }  
Canada et Etats-Unis, 2.00 } PAR AN.  
Union Postale, - Fra. 20.00 }

Bureau de Montréal : 80 rue St-Denis.

Bureau de Toronto : Edifice Crown Life, J. S. Robertson & Co., représentants.

Bureau de Chicago : 215 rue South Market, Emmet C. Boyles, représentant.

Bureau de New-York : 903-904 Tribune Bldg., E. F. Olmsted, représentant.

Il n'est pas accepté d'abonnement pour moins d'une année  
A moins d'avis contraire par écrit, adressé directement  
à nos bureaux, 15 jours au moins avant la date d'expiration,  
l'abonnement est continué de plein droit.

Toute année commencée est due en entier.

L'abonnement ne cesse pas tant que les arrérages ne sont  
pas payés.

Tout chèque pour paiement d'abonnement doit être fait  
payable "au pair à Montréal."

Chèques, mandats, bons de poste doivent être faits payables  
à l'ordre de "Le Prix Courant".

Prière d'adresser les lettres, etc., simplement comme suit :

"LE PRIX COURANT", Montréal.

Fondé en 1887.

LE PRIX COURANT, Vendredi, 27 Décembre 1912.

Vol. XLV — No 52

## La Nouvelle Année

Nous allons entrer prochainement dans une année nouvelle et instinctivement notre pensée se reporte sur celle qui va prendre fin pour considérer quelle en a été la tenue générale et quelle somme de satisfaction elle nous a accordée.

En général les conditions de 1912 ont été favorables à tous les commerçants qui ont pu s'approprier dans l'activité de toutes les lignes une part avantageuse et profitable. Dans toutes les branches : épicerie, quincaillerie, chaussures, nouveautés, etc., on a pu constater un commerce intense, en dépit de la plainte générale de l'augmentation du prix de la vie. Chacun de ceux qui se sont efforcés de mettre en pratique les méthodes modernes que nous nous plaisons à mettre sous leurs yeux, ont vu leur entreprise prospérer dans des proportions appréciables et peuvent se montrer satisfaits de ce que leur a apporté de succès l'année qu'il vont bientôt enterrer.

Et dès maintenant se pose la question : que sera 1913 ! Sans vouloir passer pour prophètes, nous pouvons avancer sûrement que cette année nouvelle sera pour tous une source de profits et de contentements car l'horizon des affaires ne semble pas chargé de ces gros nuages avant-coureurs d'une crise sensationnelle qui sèmerait le désastre et la faillite dans les rangs des commerçants. Certes nous pouvons aborder 1913 avec une bonne confiance en l'avenir, avec une foi renouvelée en notre destinée, à condition que nous soyons disposés à faire tous les efforts que nécessite la lutte journalière vers du mieux et que nous soyons persévérants dans notre labeur énergique. — Nous sommes persuadés que la plupart de nos lecteurs et amis sont animés de cet esprit d'activité qui les poussera toujours plus en avant vers la réussite et c'est parce que nous connaissons leur ardeur au travail, leur courage à accomplir les tâches les plus pénibles que nous leur disons : Bonne année ! sûrs que cette expression ne s'adresse pas à des êtres veules et inactifs qui ne feraient rien de leur propre initiative pour aider à la réalisation de ce souhait.